

ABSTRAK

Fitri Rahamaya, NIM 3402190112. “Pengaruh *Return On Investment* Dan *Return On Equity* (ROE) Terhadap Harga Saham (Studi Pada PT. Mayora Indah Tbk Yang Terdaftar di BEI Periode 2012-2021)”. Di bawah bimbingan Ibu Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M., (Pembimbing I) dan Bapak Mujaddid Faruk, S.E., M.M., (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Return On Investment* Dan *Return On Equity* (ROE) Terhadap Harga Saham (Studi Pada PT. Mayora Indah Tbk Yang Terdaftar di BEI Periode 2012-2021).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana pengaruh *return on investment* terhadap harga saham pada PT. Mayora Indah, Tbk periode 2012-2021 ?; 2]. Bagaimana pengaruh *return on equity* terhadap harga saham pada PT. Mayora Indah, Tbk periode 2012-2021 ?; 3]. Bagaimana pengaruh *return on investment* dan *return on equity* terhadap harga saham pada PT. Mayora Indah, Tbk periode 2012-2021 ?.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis : 1]. Untuk mengetahui pengaruh *return on investment* terhadap harga saham pada PT. Mayora Indah, Tbk periode 2012-2021; 2]. Untuk mengetahui pengaruh *return on equity* terhadap harga saham pada PT. Mayora Indah, Tbk periode 2012-2021; 3]. Untuk mengetahui pengaruh *return on investment* dan *return on equity* terhadap harga saham pada PT. Mayora Indah, Tbk periode 2012-2021.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Analisis Regresi Berganda, Analisis Koefisien Korelasi Berganda, Koefisien Determinasi, Uji t dan Uji F.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa secara parsial *Return On Investment* tidak memiliki pengaruh secara signifikan terhadap Harga Saham, secara parsial *Return On Equity* tidak memiliki pengaruh secara signifikan terhadap Harga Saham, secara simultan *Return On Investment* dan *Return On Equity* memiliki pengaruh secara signifikan terhadap Harga Saham.

Diharapkan perusahaan untuk dapat mempertahankan dan meningkatkan kemampuannya dalam menghasilkan laba yang maksimal karena dalam hal ini banyak investor yang melihat dari beberapa faktor variabel untuk berinvestasi.

Kata kunci : *Return On Investment* (ROI), *Return On Equity* (ROE) dan Harga Saham.